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Che cosa è la lingua facile? 

Tutte le persone devono poter leggere e capire facilmente i testi. 

Per questo c’è bisogno di testi in lingua facile. 

I testi in lingua facile sono un riassunto dei testi in lingua difficile. 

I testi in lingua facile sono più facili da leggere e da capire. 

La lingua facile ha per esempio: 

• Frasi brevi. 

• Parole facili. 

• Spiegazioni delle parole difficili. 

E molte persone capiscono meglio la lingua facile. 

Per esempio: 

• Persone con disabilità. 

• Persone che vengono da altri Paesi. 

• Persone anziane. 

 

Quindi i testi in lingua facile servono a tante persone  

per avere accesso alle informazioni. 

E per poter capire meglio delle spiegazioni. 

Per questo anche sui siti internet ci devono essere testi in lingua facile. 

Così tante persone possono leggere e capire i testi. 

Infatti essere informati è un diritto di tutti. 

Per questo la oew ha deciso di fare tradurre i testi del suo sito internet  

in lingua facile. 

 


